

ABSTRAK

Abdul Rohman Suhuda, (1950310040), Analisis Sistem Pengelolaan Zakat Produktif Pada Modal Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM): Studikasukus LAZ Sefa Pati. Skripsi: Program Studi Manajemen Zakat Wakaf, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Istitusi Agama Islam Negri Kudus.

Zakat pada saat ini mengalami perkembangan dari pada beberapa tahun yang lalu, itu semua disebabkan karena manajemen yang dilakukan sangat baik dan memiliki sistem pengelolaan yang bagus dan bisa tersalurkan kepada penerima dengan tepat sasaran. Pengelolaan zakat produktif saat ini lebih difokuskan kepada program pemberian bantuan modal usaha UMKM. Hal tersebut beralasan karena dengan program bantuan modal usaha buat UMKM itu dapat meningkatkan taraf perekonomian warga dan akan terus berputar sehingga banyak masyarakat yang menerima manfaat dari zakat produktif. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sistem pengelolaan dana zakat terutama pada zakat produktif yang dikelola oleh Lembaga Amil Zakat Senyum Dhuafa Kabupaten Pati. Serta peneliti ingin lebih tau mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi perkembangan dan juga hambatan yang dialami oleh pihak Lembaga.

Pada penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan menggunakan jenis pendekatan kasus dan lapangan. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini yaitu dengan cara wawancara, observasi dan dokumentasi terhadap LAZ Senyum Dhuafa Kabupaten Pati.

Hasil penelitian ini menemukan : 1) sistem pengelolaan yang dilakukan LAZ Senyum Dhuafa Kabupaten Pati itu dengan cara menyalurkan dana zakat produktif melalui program bantuan modal usaha tanpa bunga sebesar Rp 1.000.000. Adanya program itu sangat membantu penerima bantuan dan bisa mengembangkan hingga bisa mengalami kemandirian dalam usahanya. 2) faktor pendukung itu terbagi dalam dua bentuk yang pertama dalam Lembaga itu sendiri seperti: kerja tim, menjalankan tugas dengan baik dan sesuai jobdisnya, menjalani manajemen pengelolaan dengan baik, serta kekompakan tim. Yang kedua yaitu faktor pendukung dari penerima bantuan seperti: kekompakan tim, dalam kelompok harus ada struktur kepengurusan, kemandirian dan perputaran bantuan yang diberikan. 3) Faktor penghambat yang terdapat pada LAZ Senyum Dhuafa Kabupaten Pati yaitu kurangnya SDM dalam Lembaga dan kurangnya pengawasan serta pembinaan dari Lembaga kepada penerima bantuan modal usaha UMKM bergulir tanpa bunga.

***Kata Kunci:* Zakat Produktif, Sistem Pengelolaan, UMKM**